
　今までにない新型コロナウィルス第７波の感染拡大が続い
ております。本日もSAA、副 SAAの両名が感染あるいは
濃厚接触者ということで出席できず、大ベテランである足立
会員に急遽代打でSAA をお引き受けいただきました。足立
会員、ありがとうございます。
　会長幹事において、例会設営についてスクール形式ある
いは円卓とスクール形式の併用といった形を、ホテル側と相
談して参りました。行動制限が行われていないため、会場
も予約が入っており、広いスペースを要する１テーブル１人と
いうスクール形式は、難しいとのことでした。そこで、次週は、
１テーブル２人のスクール形式で開催を予定しております。
本日は、円卓での実施となりますので、お食事中の黙食、
お話の際のマスク着用を守っていただき、感染予防にご協
力をお願いいたします。
　なお、感染予防のため例会場での出席を避けたいとお
考えの方もいらっしゃると思いますので、Zoom 併用の再開
も検討しております。
　さて、本日はクラブフォーラムです。今年度検討されてい
る奉仕活動について、各委員会から報告がありますが、ク
ラブフォーラムは、単なる伝達の場ではなく、会員が意見を
交わす場である、とされています。しかし、事の黒白をつけ
たり、何か結論を導き出す必要はないとも言われています。
言葉にすると何のことやらと思われるかもしれませんが、多
様な属性をもつ会員が意見を交わすことで、よりよいクラブ
の活動を生み出すことが、クラブフォーラムの目的ではない
かと私は考えます。
　本日は、奉仕活動をよりよくするために、みなさんの様々
な意見を述べ合う場となることを願っております。どうぞ、よ
ろしくお願いいたします。
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■会長の時間 会長　徳久　京子

①来月の予定について
８月２日：慶祝・会員卓話
８月９・１６日は休会
８月２０日１７時～薪能（場所：グリーンホール）
なお、薪能のチケットは４０枚程度ありますのでお声がけ下さい。
８月２３日：夜間例会（場所：イルファボーレ）
８月３０日：卓話
炉辺会及び夜間例会の開催の詳細については８月の理
事役員会にて決定し、詳細をご案内いたします。
②新会員の集い開催のご案内が来ております。
＜開催日程＞９月２７日（火）　１８時～２０時３０分
＜開催場所＞藤沢ミナパーク多目的ホール
＜対象者＞２０２０年７月以降入会の会員（小野田会員、
柏原会員、宮崎会員、江尻会員、森泉会員、若林会員、
吉田会員）
③RI２５９０地区との野球大会のご案内です。
＜開催日程＞２０２２年１０月５日（水）（予備日：１０月１２日（水））
＜開催場所＞伊勢原球場、厚木玉川球場
④クラブ活動計画書２７ページの「会報委員会」のメンバー
に不足がありましたので、本日週報と共にクリップ止めして
いるものを、貼付してください。

■幹事報告 幹事　藤原　新一
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■本日のスマイル  5,000円
■累　　　　 計  95,000円
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出　席 欠　席出　席（％）合　計 Zoomメイクアップ
前々回

第 2440 回  7月  26日

第 2438 回  7月  12日

□出席報告：出席委員会　  7月26日
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　7月12日（修正） 完全欠席=江尻、小川、黒河内(彰)、澁谷(直)、鈴木(晴)、鈴木(雅)、中村(文)、中山(智)、溝渕、宮崎、米田、若林

会報委員長  栗林　　担当委員  　大谷　足立　森泉　鈴木（昌）　中村（文）　若林　柏原　江尻　小川　吉田　須坂　鈴木（晴）　中山（義）　松井　米田

■本日のスマイルBOX

大谷　新一郎 君
★本日、週報担当とスマイル担当を仰せつかりま
　した。嬉しくて嬉しくてスマイルします。
松井　克之 君
★徳久会長、昨日は急なお願いを御多忙中にも係
　わらずご対応いただきありがとうございました。

徳久　京子 君、藤原　新一 君
★コロナの感染者が増えておりますが、無理をな
　さらず、クラブを楽しんでください。例会への参
　加ありがとうございます。
足立　旬一 君
★本日、SAA代役です。よろしくお願いいたします。

■職業奉仕委員会よりご報告 ■クラブフォーラム

　コロナ禍の中ですが、8月2日相模女子大高等部
の先生と出前授業実施要項について打ち合わせし
て参ります。
　熟成した現在の日本、また世界で蔓延するコロナ
感染、ロシアとウクライナの戦争など不安な世界情
勢が続いています。
　その世情のなかの17歳女子高校生の皆さんは
21世紀後半を担う若い女の子たちです。以前実施し
た出前授業を参考にしてこの不安定な世界情勢の
中ですが、学校側の先生から意見などを聴いて出前
授業の方針を指示したいと考えております。

・相模女子大への出張授業は職業奉仕委員会が中
心に実施予定
・松山氏宅で能の勉強会を行う（３月予定）
・相模大野ハロウィンフェスティバルについて、今年
は縮小して行う
・今後、ロータリー財団の地区補助金等を利用した
活動を企画して欲しい

職業奉仕委員長 　中村　辰雄
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